

CARTA ABIERTA DE COMPROMISO CON LA VIDA

FERSACO SAS es una empresa joven que inició con el sueño de ser una firma de abogados reconocida en Bucaramanga y Santander, y este año, justo una década después, luego de sortear los naturales retos que el emprendimiento afronta en nuestro país, hace presencia desde las costas cálidas del mar caribe, hasta el frío de los Andes, desde el sur del país y el mar azul profundo del pacífico, hasta el oriente colombiano, todo gracias a nuestros clientes y por supuesto, a la entrega, cariño y constante dedicación de cada uno de nuestros colaboradores, que año tras año han alimentado esta aventura y han llevado a buen puerto este navío, al final de cada ejercicio.

De cara a los nuevos retos que nos ha impuesto la realidad actual, en FERSACO estamos convencidos que lo más importante es la vida y el bienestar de nuestros clientes y colaboradores. Es por ello que, con el propósito de proteger a nuestro talento humano y acatar las recomendaciones hechas por las autoridades, hemos dispuesto nuestro esfuerzo y las herramientas necesarias, afín de asegurar tanto la vigencia de los contratos de nuestro equipo, como la continuidad de la prestación de nuestros servicios, siempre garantizando la alta calidad que nos ha caracterizado.

Hemos entendido que de cada uno de nosotros depende la vida de los demás, por lo que, comprometidos con el mundo, para sobrellevar este nuevo reto, nos hemos quedado temporalmente en nuestros hogares, para desde allí seguir aportando en el proceso de transformación que hoy nos reclama enfáticamente nuestro planeta.

Ratificamos nuestra gratitud y compromiso, a sabiendas que solo unidos seguiremos avanzando.

Con todo nuestro cariño,
Luis Fernando Cote Peña
Gerente FERSACO S.A.S.